



Emmanuel Macron interpellé par la CGT Culture au musée d'Orsay

Une délégation de la CGT-Culture composée d'une quinzaine d'agents du ministère de la Culture (administration centrale, musée, monuments nationaux, archéologie, mobilier national, drac...) a interpellé Emmanuel Macron, président de la République, lors de sa visite au musée d'Orsay aujourd'hui.

La CGT-Culture a pu ainsi exposer

- l'inquiétude des agents sur le devenir du ministère de la culture face au programme Action publique 2022 qui prévoit des suppressions d'emplois en masse et la détérioration programmée des conditions de travail par le « recentrage » de l'administration centrale, le transfert des musées-service à compétence nationale du Service des musées de France ainsi que l'amputation de la collecte des Archives nationales ;
- l'aveuglement des politiques du gouvernement qui consiste à demander des économies au ministère de la Culture alors que sa contribution est ridicule - mais lui est fatale - par rapport aux soixante milliards d'euros d'économies exigées par le gouvernement dans les cinq prochaines années à l'ensemble de la sphère publique ;
- l'inquiétude sur le devenir du Centre des Monuments Nationaux avec les interrogations sur le devenir du Mont-Saint-Michel ;
- l'absence de réponse à la lettre de la CGT-Culture adressée au président de la République en juin 2017 : <https://www.cgt-culture.fr/lettre-ouverte-a-emmanuel-macron-president-de-republique-democratie-culturelle-sera-t-priorite-de-mandat-9375/>

La mobilisation continue !

AP 2022, non merci !

Vive la Culture et que Vive le ministère de la Culture !

Paris, le 27 février 2018